

Jahresbericht Obmann 2014

Am 21. Dez. 2013 gab Hausi nach einem feinen Nachtessen um ca 11.90 das Amt des Jahresobmannes an mich weiter. Für das vorzügliche Mahl sei an dieser Stelle den Gastgebern Brigitte und Hausi nochmals herzlich gedankt.

Anfangs Januar (für die, welche es genau nehmen) war es der 4. Januar, trafen wir uns in der Winkelriedpizza um die von Ehrenmitglied Walthi gesponserten Gutscheine zu vernichten. Im Leber, Nieren und Magenfahrplan konnte jeder für sich herausuchen was der Körper verlangte... Nach dem offiziellen Teil, zogen ein paar unermüdliche noch weiter. Zu früher Morgenstunde gab es vom Heimgehen sogar noch bewegte Bilder auf Handykameras...

Der 12. und der 26. April waren in unserer Agenda als Waldputztag vorgemerkt. Die Einladung für den 12. April per Mail erreichte leider nicht alle. Pünktlich trafen wir uns in Obbürgen zum Waldputzen inkl. Znüni. Wir, das waren Hausi, Thomas, Kari, Urs, und Walthi. Jost hatte sich wegen einer Beerdigung entschuldigt. Walthi war mit uns zufrieden und entliess die Mannschaft kurz nach 12.00 Uhr.

Am Abend des 26. April bekam ich die Meldung dass Jost ebenfalls erfolgreich den Wald mit Walthi „nachgeputzt“ hat.

Am späteren Nachmittag des 21. Juni trafen wir uns zum 65. Geburtstag von Jost. Wir reihten uns in die grossen Reihen der Gratulanten ein und feierten mit einer ilusteren Gästeschar bis in die frühen Morgenstunden. Jost wir bedanken uns an dieser Stelle nochmals herzlich für die Einladung.

5. Juli 2014: Sommergrill. Die Einladung für diesen Anlass machte ich diesmal wieder nach guter alter Art mittels Papier in Umschlag und selber verteilen. So durften Katrin und ich viele Frauen und Mannen bei mir im Werkhof Kappel matt begrüßen. Wegen einer verlorenen Wette kamen Brigitte und Katrin im Dirndel. Das machte sich gut wie man auf den Bildern bei www.karlgraf.ch sehen kann, und ich konnte etwas an der Dekoration sparen...!!! Hausi verpflegte uns vorzüglich mit allerhand vom Grill und auch das flüssige war in genügenden Mengen vorhanden... Petrus hat sich nach meiner Intervention mittels Notdach montieren morgens um 5.00 Uhr ergeben, und somit konnten wir draussen bis spät abends feiern. Unserer Chefgrille Hausi einen herzlichen Dank. Merci auch unserem Kari für die schönen Bilder auf der Homepage.

13. September. Wieder Geburtstag. Diesmal hiess der Jubilar Urs, und er wurde 60. Unser Jubilar kündigte seinen Anlass schon anlässlich der GV 2013 an und lud kurz vor dem Termin mittels SMS ein. Urs versuchte es also mit etwas neuem. Scheinbar traute er dem e Mail auch nicht mehr und noch weniger der Post... Es stellte sich dann aber heraus, dass zwar alle Handys haben, aber längst nicht alle SMS empfangen können. Oder war es am Ende gar die Idee dass der Obmann die Christbäumeler zum Geburtstag von Urs einlädt?!? Ja dann muss man mir das sagen! Ich wohne nicht im Dorf sondern etwas ausserhalb und brauche darum eine längere Leitung... Alle die am Geburtstagsfest waren, hatten es lustig und es gab genug zu essen und zum trinken. Für einmal konnte man hier sogar zu spät kommen und der Jubilar merkte es nicht. Er wartete nämlich brav zuhause auf eine Limusine mit Fahrer und wir auf den Gastgeber. Nach einer gefühlten Stunde erschien Urs dann zu Fuss und wir fragten uns ob der Limusinenfahrer wohl auch einen Auftrag per SMS bekommen hat.... Urs auch Dir Merci vielmals für den schönen Abend.

Im November gab es im Christbaumwald noch ein paar kurze Einsätze. Der Schreibende schnitt die Christbäume fürs Winkelried. Jost und Urs halfen Walti bei der Bereitstellung der Bäume für den Verkauf.

Nun neigt sich das Jahr langsam dem Ende zu und ich sitze hier an meinem Jahresbericht. Das 2014 ist fast vorbei. Am Horizont steht ein Neues Jahr. 2015! Was es uns bringt wissen wir nicht. Doch es hat für uns alle immer auch ein paar Wünsche dabei! Ich wünsche mir für das nächste Jahr schöne Kameradschaftliche Stunden. Und dass der Jahresobmann beim Apell ein lautes: Alle DA! an Walti melden kann. Ich wünsche Uns frohe Festtage. Besinnliche Weihnachten, Gute Gesundheit und ein tolles 2015.

Fürigen in der Adventszeit...

Der Obmann 2014

Fredy Odermatt